



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

## TALLERES Y REFACCIONARIAS

### Presencian 167,790 especialistas Expo Mecánico Automotriz Internacional 2020



En apego al lema “Por la unificación y grandeza del sector automotriz”, este domingo 21 de junio concluyó la vigésima primera (XXI) edición de la Expo Mecánico Automotriz Internacional 2020, **donde Roshfrans fue patrocinador oficial**, en su primer formato virtual, evento en el que participaron empresas fabricantes y comercializadoras de refacciones y partes de repuesto para los diversos sistemas que involucran el mantenimiento vehicular. La muestra sectorial organizada por la Confederación Nacional de Talleres de Servicio Automotriz, CNT, reportó la visita acumulada de 167,790 internautas vinculados con la reparación de vehículos ligeros tanto en México como en otros 18 países, incluidos Brasil y Estados Unidos, entre otros.

### Talleres Mecánicos y Refaccionarias son esenciales

No está por demás recordarte que, desde el 31 de marzo, y de acuerdo con el Diario Oficial de la Federación, Talleres Mecánicos y Refaccionarias son esenciales y pueden seguir dando servicio aún con el semáforo epidemiológico en rojo, cubriendo el protocolo sanitario de Sana Distancia, desinfección cotidiana del espacio físico y el uso de cubrebocas, guantes y caretas en todo momento.

## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

### Temen que la Volkswagen sea fuente de contagios en Puebla

De acuerdo con una nota publicada en El Sol de Puebla, alrededor de 70 trabajadores de Volkswagen, en la armadora de Puebla, resultaron positivos a Covid-19 después de las pruebas rápidas que realizó la empresa alemana en el regreso a sus actividades, los cuales fueron aislados por un periodo de 14 días y la mayoría de ellos son asintomáticos.

### Italia prestará 7 mil millones de dólares a Fiat-Chrysler para salvar la empresa

De acuerdo con el Diario La Vanguardia de Coahuila, donde está una de las plantas más importantes de Chrysler, Italia está a punto de dar a conocer la aprobación de garantías para una financiación de seis mil 300 millones de euros (siete mil millones de dólares) para Fiat Chrysler (FCA), dijeron dos fuentes familiarizadas con el asunto, allanando el camino para el mayor préstamo de crisis para un fabricante de autos europeo que tiene operaciones en México.

### Ford cumplió 95 años en México



En 1925 Henry y Edsel Ford decidieron iniciar operaciones en el país con la ayuda de Adrián Lajous, quien se convirtió en el primer el Director General de la empresa y fundaron en Bucareli 13, Ford de México. Meses después, abrirían la primera planta de montaje y acabado de automóviles en la calzada de Balbuena, dentro de la Ciudad de México. Hoy Ford Motor Company en México, tiene plantas en varios estados del país y genera una gran cantidad de empleos directos e indirectos. Felices 95 años a Ford de México.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

## INFORMACIÓN GENERAL

### No te automediques durante la epidemia de COVID-19

Al no existir un tratamiento avalado para prevenir el contagio del coronavirus, la Organización Panamericana de la Salud recomienda NO automedicarse y siempre cumplir con las medidas preventivas contra la enfermedad.

### Escala Guanajuato al tercer lugar de casos activos en el país

Guanajuato ocupa el tercer lugar de casos activos a nivel nacional por COVID-19, advirtió el secretario de Salud estatal, Daniel Díaz Martínez, esta mañana en la sesión de la Red Guanajuatense de Municipios por la Salud 2020. El funcionario advirtió que las personas que se están infectando hoy van a tener síntomas la primera semana de julio, el cual vaticinó que será un mes particularmente complicado.

### Por Contingencia cierran casi 10 mil microempresas

La crisis económica causada por la contingencia sanitaria provocó, en dos meses, el cierre de casi 10,000 empresas en México, la mayoría micro y pequeñas, principalmente de la construcción. De acuerdo con los registros del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), en mayo se contabilizaron 997,767 patrones, que son 9,984 menos que en marzo.

## RECOMENDACIONES

### Cinco consejos si vas manejando y ocurre un sismo

Los movimientos de la tierra no son predecibles, por ello, te recomendamos estas acciones si te ves sorprendido por un sismo y vas al volante:

- Disminuye la velocidad y busca un lugar dónde detenerte: Procura hacerlo lejos de edificios altos, puentes o pasos a desnivel.
- Maneja con las luces intermitentes: Esto avisará a los demás conductores que se trata de una situación de emergencia en la que se tiene que manejar con precaución.
- Extrema precauciones al conducir: El nerviosismo que genera la situación, hace que los peatones sean menos precavidos y puedan cruzar una calle o avenida sin fijarse.
- Manda tu ubicación: Es importante que tus familiares o gente de tu confianza sepan dónde te ubicas en el momento en el que ocurre el movimiento telúrico.
- Ten un protocolo familiar: Es importante que todos los miembros de tu familia tengan un protocolo de acción y que cada quien sepa qué hacer y a quién llamar en caso de un sismo.

### Temporada de lluvias, época para revisar los amortiguadores

Tener los amortiguadores en mal estado puede representar un peligro, pues es más difícil mantener la estabilidad y trayectoria del automóvil, además de que hace que la distancia de frenado sea mayor, aunque uno de los principales riesgos es la pérdida de adherencia del vehículo al manejar en pavimento mojado.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA